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Статья посвящена изучению механизма возобновления дела по новым и вновь открывшимся об-

стоятельствам как обеспечивающего необходимое для исправления судебной ошибки отступление 

от требования стабильности в судебной практике, анализу оснований возобновления и значения в 

системе процедур пересмотра судебных актов. В исследовании автор уделяет особое внимание рас-

суждениям о возможности пересмотра судебного акта, обусловленного развитием позиций высшего 

суда по правовым вопросам, о его границах. В статье также анализируется наиважнейшая судебная 

практика Конституционного Суда РФ, ЕСПЧ, Постановлений Пленума, которая содержательно 

раскрывает подход указанных судов к механизму возобновления дела по новым и вновь открыв-

шимся обстоятельствам. 
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The article is devoted to the research of the mechanism in the reconsidering judicial acts under 

reopened or new circumstances as providing the necessary deviation from the requirement of stability 
in judicial practice to correct an erroneous judicial act, an analysis of the grounds for reviewing and the 
importance of judicial review procedures in the system. The author pays an attention to discussions about 
the possibility of reconsidering a judicial act, due to the development of the position of the supreme 
court on legal issues, on its borders. The article also analyzes the most important judicial practice of the 
Constitutional Court of the Russian Federation, the ECHR, and the Decisions of the supreme court, 
which substantively reveal the approach of these courts to the mechanism in reconsidering judicial acts 
under reopened or new circumstances.
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